

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

TAUX DE GAMMA

Par **Profil supprimé** Posté le 16/06/2016 à 06h48

Bonjour, je viens pour avoir votre expérience.

Voilà mon compagnon vient de faire une prise de sang sont taux est de 234 gamma.

Savez-vous qu'elles peuvent être les conséquences du à une tel consommation?

Qu'est qu'il vous donne envie d'arrêter ?

Il a conscience de son problème, mais ne veut pas diminuer (du moins avant le résultat de cette analyse)

2 RÉPONSES

patricem - 16/06/2016 à 22h27

Bonjour,

tout d'abord, je tiens à préciser que je ne suis pas médecin, ce n'est que ma compréhension du sujet...

Plusieurs examens peuvent permettre de diagnostiquer, ou du moins soupçonner, un problème d'alcool. Les gammas en font partie mais peuvent être aussi du à un problème hépatique non lié à l'alcool ou à certains médicaments.

Une autre mesure, plus sur le long terme, est la TRANSFERINE CARBOXY-DEFICIENTE ou CDT. Cela peut être complémentaire pour "mesurer" la régularité de sa consommation sur les deux mois précédents.

Les conséquences d'un taux de gamma élevé peuvent être nombreuses. Une référence au hasard mais vous en trouverez d'autres : <http://sante-medecine.journaldesf...nition-et-anomalies#gamma-gt-elevees>

"Certaines maladies modifient l'activité des gamma-Gt, parmi lesquelles les atteintes hépatiques (hépatites, cirrhose, cancer du foie, etc.), le diabète, l'hypertriglycéridémie, l'hyperthyroïdie, l'obésité ou encore l'insuffisance cardiaque."

Et autant dire qu'une consommation régulière d'alcool peut provoquer nombre de ces maladies.

Le fait qu'il ait conscience de son problème est un premier pas important. Courage !

Profil supprimé - 27/06/2016 à 13h53

bonjour,
Malgré le fait que j'ai une hépatite B et C, et malgré mes fortes alcoolisations, je n'ai jamais eu plus de 50 gamma GT; Comme dit justement Patricem, les gammas ne sont qu'un marqueur parmi d'autres et effectivement ils ne sont pas toujours révélateurs, la preuve. Des personnes en fabriquent alors qu'ils ne boivent pas, d'autres boivent et en ont peu.

L'alcool chez moi ne s'attaque pas au foie mais aux os, aux yeux et diabète. Ajoutons la cigarette souvent associée, j'ai également les artères abîmées.

L'alcool est une drogue en vente libre il ne faut surtout pas s'imaginer qu'il n'a aucun impact sur la santé !!!
